

EL DÍA

EN OCTUBRE DE 1976 SE CELEBRARÁN
ELECCIONES EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 17 de diciembre.—Las elecciones generales en la Argentina se realizarán el domingo 17 de octubre de 1976, se anunció oficialmente hoy aquí. El ministro del Interior Angel Robledo, informó a la prensa que el gobierno decidió adelantar para esa fecha la elección de presidente, vicepresidente, gobernadores, diputados, senadores nacionales y provinciales, que estaba prevista para marzo de 1977. (AFP).

EL DÍA

Dentro de 10 Meses se Realizarán Elecciones Generales en Argentina

(AP, IPS y AFP)

BUENOS AIRES, 17 de diciembre.—El gobierno convocó hoy a elecciones generales, inclusive para presidente y vicepresidente de la nación, para dentro de diez meses.

Al término de una reunión de gabinete encabezada por el presidente Isabel Martínez, el secretario de Prensa, Eloy Eborá, informó a los periodistas que se había convocado a comicios generales y a elecciones con el objeto de reformar la Constitución Nacional, para el domingo 17 de octubre de 1976.

Normalmente los comicios debían realizarse en 1977. La convocatoria comprende la elección de presidente y vicepresidente de la nación, senadores y diputados nacionales, gobernadores y legisladores provinciales e intendentes (alcaldes) y consejos municipales en todo el país.

AMENAZA CONTRA UN PERIODISTA

Mientras, nuevas amenazas contra los periodistas, esta vez en perjuicio directo de Bernardo Borenhortz, fueron perpetradas en la noche del lunes y dadas a conocer en las últimas horas de ayer.

El periodista Borenhortz, quien se desempeña como crítico cinematográfico en el diario *Mayoría*, de la capital argentina, ha recibido tres llamadas telefónicas, diciéndole: "vamos a matar".

Por otra parte, el intendente (alcalde) de San Martín, Roberto Campos, fue asesinado hoy, presumiblemente por terrilleros, informó la policía.

Campos era también dirigente de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM).

Finalmente, un obrero de la fábrica automotriz Ika Renault, fue secuestrado por veinte encapuchados y torturado para que denunciara el paradero de otros tres trabajadores de ese establecimiento.

Los encapuchados secuestraron a un vecino, a quien destruyeron, a Basilio Vedia y lo llevaron a un lugar desconocido donde lo golpearon para obtener datos de tres compañeros, posteriormente fue dejado en libertad.

Poco después el mismo grupo invadió violentamente el domicilio de Máximo Sánchez, también obrero de Renault, pero éste y su esposa no estaban en la vivienda. Antes de retirarse los desconocidos prendieron fuego a la casa.